## CORRESPONDANCE

Parmi la correspondance se trouve une lettre de M. le Ministre de l'Instruction publique annonçant la formation d'une collection des inscriptions romaines, dont le fonds principal serait la collection de M. Regnier, de l'Institut, — et demandant à notre Société l'envoi des estampages des inscriptions que nous possédons. Il est décidé que l'on enverra l'estampage des pierres d'Isis, de Camiorice, de l'inscription tumulaire trouvée à Ambleny, et des pierres miliaires du musée.

## COMMUNICATIONS ET TRAVAUX

M. Plateau annonce qu'il a découvert de curieux et intéressants documents, notamment une cession par le Chapître de Soissons au doyen de la cathédrale, d'une maison sise rue Gérondam ou Gérondain, (aujour-d'hui rue des Minimes), et l'acte de fondation, dans cette maison, du collège Sainte-Catherine, en 1344. Il communiquera ces pièces à une prochaine séance.

M. l'abbé Pécheur donne lecture d'une notice biographique sur M. Emilien Fossé d'Arcosse. Cette notice est d'autant plus intéressante que tout en rapportant les qualités et les œuvres de M. Fossé d'Arcosse, l'auteur est amené à parler de la fondation du comité archéologique de Soissons, fondation due à son initiative, des travaux de ce comité et de la création ensuite de notre Société. C'est donc l'historique et l'origine même de la Société archéologique, ses premiers pas, ses essais, ses productions. M. l'abbé Pécheur retrace la vie laborieuse de M. Fossé d'Arcosse et fait ressortir